



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1998/474
5 de junio de 1998
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 4 DE JUNIO DE 1998 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE ETIOPÍA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de remitir con la presente un comunicado de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática Federal de Etiopía en relación con la nueva escalada de la guerra de agresión que Eritrea ha declarado a Etiopía.

Le agradecería que tuviera a bien distribuir el texto de la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Duri MOHAMMED
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Comunicado de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores
de Etiopía, del 5 de junio de 1998

Las autoridades de Eritrea, continuando la escalada de agresiones contra Etiopía y en un momento en que ésta ha aceptado la propuesta presentada por los mediadores en la crisis entre Etiopía y Eritrea, en lugar de demostrar que están dispuestos a hacer la paz han lanzado en el día de hoy, 5 de junio de 1998, un ataque aéreo contra Mekelle en el que resultaron heridas cinco personas. Si bien, como ya hemos dicho, este acto representa una nueva escalada de la guerra de agresión, ello no debería sorprender ya que a estas alturas está claro que la irracionalidad de Asmara no tiene límites.

Por consiguiente, y en respuesta a esta agresión de Eritrea, Etiopía ha recurrido en defensa propia a medidas limitadas contra la base de la fuerza aérea de Asmara. Los detalles relacionados con este asunto se harán públicos en el momento y la forma en que estén disponibles.
